



Quand les "grands de ce monde" se réunissent le 11 novembre 2018 à Paris pour parler de paix,



Nous ne sommes pas dupes!

Bas les masques!

Leur paix, c'est la paix des cimetières!

Les cimetières pour les peuples qu'ils pillent, qu'ils exploitent et terrorisent.

**St Just et Robespierre** disaient très justement : **"Le peuple n'a qu'un ennemi, son propre gouvernement!"**

**Jaurès**, (le premier assassiné pour l'exemple ? la veille du déferlement de la boucherie de 1914), a plus que jamais raison quand il disait: **« Le capitalisme porte la guerre comme la nuée porte l'orage »**

**« La guerre nourrit la guerre »**, disait le mercenaire **Wallenstein** avant le capitalisme du XIXe siècle. Il savait de quoi il parlait, il en vivait.

Ils en vivent, la guerre est leur fond de commerce.

## **Mais...**

Dans ce contexte, le "petit Bonaparte de l'Élysée" a dû rendre gorge:

Ce 11 novembre, il n'aura pas eu "son 14 juillet", vitrine de l'impérialisme français terrorisant les peuples sommés de lui abandonner les richesses de leurs sous-sols et de ne surtout pas se révolter. Vitrine des ventes d'armes en hausse, pour alimenter les massacres des populations comme au Yémen...

**Ainsi, le 11 novembre reste le 11 novembre, la journée contre la guerre, contre les fauteurs de guerre!**

## **Mais...**

Dans ce contexte, le "petit Bonaparte de l'Élysée" a dû manger son képi de carton pâte moisi!

Pétain, le fusilleur de poilus et le collabo n'est pas réhabilité et retourne aux poubelles de l'histoire!

Pétain, l'ex-maréchal, déchu de son titre, convaincu d'indignité nationale, promoteur du corporatisme ("charte du travail") soumettant la classe ouvrière et ses syndicats, le travail au capital, rayant la République et la séparation des Eglises et de l'Etat de 1905 d'un trait de plume...

**Le 11 novembre reste le 11 novembre, la journée contre la guerre, contre les fauteurs de guerre!**

**Pétain n'est pas réhabilité et retourne aux poubelles de l'histoire!**

*Depuis 1918, il n'y a jamais eu de défilé militaire pour le 11 novembre, sauf le 11 novembre 1944, qui a mélangé les civils et les militaires. C'était la Libération.*

*Mais autrement, Jamais il n'y a eu de parade militaire à cette occasion. Les anciens combattants, les soldats, les victimes de guerre, les "gueules cassées" ont interdit depuis 1918, la glorification de la guerre le 11 novembre. Le défilé de la 'Victoire', c'était le 14 juillet 1919. Depuis, les 14 juillet, il y a le défilé militaire pour "exalter" la force militaire de l'impérialisme français.*

*Les survivants de la boucherie impérialiste de 14\_18 ont imposé que le 11 novembre prenne un caractère contre la guerre, pour la paix et l'entente entre les peuples. « Plus jamais cela ! »*

***Le symbole est clair: c'est la guerre qui dure,c'est la guerre qui vient. C'est la guerre comme seul horizon.***

*Il y a 200 000 soldats US (soit l'équivalent de 15 divisions ) qui sont présents dans 177 pays. Les troupes françaises sont sur le sol de dizaines de pays pour faire la guerre. Il y a 13 000 soldats français dans le monde, 7600 en Afrique et 5600 au Moyen-Orient. Les USA dépensent chaque année 610 milliards de dollars (soit 35,10 des dépenses mondiales d'armement)et la France, 57,80 milliards. A eux deux, ces deux pays, c'est presque la moitié des dépenses d'armement du monde.*

*Quelle autre signification que le maintien de la guerre et de l'exploitation.*

*Le 11 novembre appartient aux frères de tranchées, aux fils qui ne sont jamais revenus, aux pères qui ne connaissent plus la douceur de la nuit, torturés par l'éclat de Shrapnel, aux enfants et parents mutilés , aux morts sacrifiés sur le champ du déshonneur de la guerre, aux fusillés pour l'exemple, aux réfractaires et déserteurs, le 11 novembre appartient à la République. (Dossier 14-18 un La Raison 636)*

### **Encore 30 000€**

et nous pourrons ériger le Monument en hommage aux 639 Fusillés pour l'exemple de la guerre de 1914-1918 pour leur réhabilitation collective !

■ Des balles françaises déchirent les corps de 639 soldats et officiers de l'armée française, sur ordre des généraux. Ils sont assassinés, calomniés, injuriés, salis pour toujours et leurs familles méprisées depuis 100 ans.

■ Leurs crimes ? : avoir refusé de mourir pour rien dans une boucherie inutile.

■ Depuis, les associations d'anciens-combattants comme l'ARAC et la Ligue des Droits de l'Homme, la Libre Pensée et bien d'autres, comme l'UPF et le Mouvement de la Paix ont exigé leurs réhabilitations.

■ 40 martyrs du refus de la guerre ont été réhabilités entre les deux guerres mondiales. Il en reste 599 qui attendent que Justice leur soit rendue.

Ils n'étaient pas des lâches !

Ils ne voulaient pas mourir pour rien et pour une cause injuste et barbare !

Nous sommes aussi la République !

Nous les réhabiliterons à Chauny dans l'Aisne, le 6 avril 2019 !

Pour la Justice et que le Droit soit rétabli

Contre la barbarie et la guerre

Pour rendre leur honneur aux 639 Fusillés pour l'exemple :

### **VERSEZ MASSIVEMENT POUR LE MONUMENT DES FUSILLES !**

(Le coût total du monument et ses annexes couvrira la somme de 100 000€.)

**A BAS LA GUERRE ! GUERRE A LA GUERRE ! GUERRE AUX FAUTEURS DE GUERRE !**

**A BAS LA CALOTTE ! VIVE LA SOCIALE ! VIVE LA LAÏQUE !**

**MP**